## Grünfläche mit Stauden bepflanzen

## **Antrag**

Der BA 5 fordert die Stadtverwaltung auf, das Straßenbegleitgrün in der Kirchenstraße Ecke Elsässer Straße probehalber in ein Staudenbeet zu verwandeln. Ziel ist, eine pflegeleichte, insektenfreundliche und ansehnliche Blumeninsel zu schaffen.

## Begründung

In Freising werden Verkehrsinseln und Baumgräben zum Teil mit Stauden bepflanzt. Unter Verwendung von magerem Schotteruntergrund und geeigneten Arten schaffen es diese innerhalb kurzer Zeit, die Fläche zu dominieren, wodurch Gras und "Unkraut" sich nicht mehr breit machen können. Die Stauden sind pflegeleicht und – bei richtiger Auswahl – eine Augenweide aus blühenden, insektenfreundlichen Arten.



Kirchenstraße Ecke Elsässer Straße



Kleine Staudenbepflanzung an einer Hauptverkehrsstraße in Freising

Nächste Seite: Weitere Bilder aus Freising

**Nina Reitz** Fraktionssprecherin Nicole Meyer Heinz-Peter Meyer Lena Sterzer Hermann Wilhelm



## **SPD-FRAKTION IM BA 5**

